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Abstract (en)
[origin: DE19821091C1] The machine (1) for laying a road surface is a tracked vehicle (2) followed by a further tracked road surface laying machine
(13). It has a leading tub (11) to hold the road surface material and a trailing floating leveling board (5). A shaft carries the material to longitudinal
conveyors (10) for deposit in front of the leveler (5). One of the conveyors (10) is extended at the shaft outlet over the leveling board (5) to an
additional conveyor, with its delivery end over the height of the storage tub (11). A vertical dividing plate directs the material to the conveyors.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft einen Straßenfertiger (1) mit einem Fahrgestell (2), das in Einbaurichtung vorderseitig mit einem Kübel (11) zur Aufnahme
von einzubauendem Material und rückseitig mit einer schwimmenden Einbaubohle (5) versehen ist, wobei zwischen dem Kübel (11) und
einer in Einbaurichtung vor der Einbaubohle (5) befindlichen Verteilerschnecke (7) zwei durch einen Schacht (8) geführte, mittig angeordnete
Längsfördereinrichtungen (9, 10) vorgesehen sind, wobei der Kübel (11) zu den Längsfördereinrichtungen (9, 10) hin offen ist und eine
Zusatzfördereinrichtung zum Beschicken eines Kübels (12) eines nachfolgenden Straßenfertigers (13) vorgesehen ist. Hierbei ist eine der
Längsfördereinrichtungen (10) am Austritt des Schachtes (8) über die Einbaubohle (5) hinweg zur Zusatzfördereinrichtung verlängert und mit ihrem
Abgabeende (14) auf Kübelbeschickungshöhe angeordnet oder einstellbar, und die Längsfördereinrichtungen (9, 10) sind durch ein senkrechtes
Trennblech (20) gegenseitig abgeschottet. <IMAGE>
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